



“VIDA PLENA EN CRISTO”

OBJETIVO: que los niños decidan que la vida plena en Cristo solo se logra con el conocimiento de la voluntad de Dios que encontramos en su palabra.

INICIO 

1 Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para comenzar la clase, pidiendo sabiduría a Dios para comprender su Palabra y un corazón obediente para llevarla a la práctica.

2 Versículo clave

Colosenses 1:9-10 Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión espiritual, para que anden como es digno del Señor, haciendo en todo, lo que le agrada, dando fruto en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios.

3 Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: <https://youtu.be/YtBugiSHkUM>

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y abriremos la Biblia, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que nos enseña es verdad porque Dios es fiel y verdadero. Antes de comenzar pregúntale al niño ¿Qué cosas necesita un barco para empezar a navegar?

DESARROLLO

4 Enseñanza

MIRA EL VIDEO DEL MAESTRO CON TU HIJO.

Este día vamos a aprender sobre la oración de Pablo a la iglesia de Colosas:

Colosenses 1:9 Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión espiritual.

¿Qué pidió Pablo en la oración del v. 9? **que sean llenos de la voluntad de Dios.** La palabra “llenos” significa ser llenado, completado, plenamente equipado como un barco a punto de zarpar, imagínense un barco todo lo que debe de llevar a bordo para garantizar el bienestar de las personas que viajan en él. La palabra llenos también tiene otro significado: controlado por algo o alguien. Su primera petición: que sean llenos (controlados) por el conocimiento de la voluntad de Dios.

Pero ¿Qué es el conocimiento de la voluntad de Dios? Es el que se obtiene al tener una relación íntima con el Señor, nosotros tenemos amigos y conocemos sus gustos porque tenemos una relación cercana a ellos, pues así debe de ser nuestra relación con Dios, por medio de su Palabra y de la oración.

Ahora, ¿Para qué debemos ser llenos del conocimiento de la voluntad de Dios?

Dice Colosenses 1:10 para que anden como es digno del Señor, haciendo en todo, lo que le agrada, dando fruto en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios.

El versículo es muy claro, nos dice 4 conductas que van a cambiar en nosotros al conocer la voluntad de Dios.

1. “para que anden como es digno del Señor”.
2. “haciendo en todo, lo que le agrada”.
3. “dando fruto en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios”.
4. “creciendo en el conocimiento de Dios”

Cada día debemos de pedirle a Dios que él nos equipe como un barco a punto de zarpar y demos los cuatro frutos del versículo 10.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realiza a tu hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Qué pidió Pablo en oración?
- B. ¿Qué significa ser llenos de la voluntad de Dios?
- C. Menciona alguno de los 4 frutos del ser llenos del conocimiento de la voluntad de Dios

6 Actividad

Pídele a tu hijo que coloree la hoja de trabajo. (Ver anexo 1)

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

Vida plena en Cristo

